

# Aufsichtsratssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 16. November 2023

Am Dienstag, 7. November 2023, hat der Aufsichtsrat des 1. FC Magdeburg nunmehr zum dritten Mal in dieser Saison getagt. Anwesend waren auch die Mitglieder des Präsidiums des 1. FC Magdeburg e. V..

Während die vergangenen Sitzungen (12. September, 17. Oktober) den Abgleich mit der aktuellen Situation und der Fortführung verschiedenster Projekte und Vorhaben nichts nach außen Darstellbares hervorbrachten, war die letzte Sitzung wegweisend für die nahe und mittelfristige Zukunft. Unter den Augen des Ehrenrates tagten die Gremien gemeinsam. Dabei waren sowohl die Jahresabschlüsse des Vereines und der SBG relevante Themen.

Zudem gab es wegweisende Beschlüsse. So sicherte der Aufsichtsrat durch seine Zustimmung Mittel für die kurzfristig notwendige Ertüchtigung der Trainingsstätten zu. Obendrein wurden ebenso finanzielle Mittel für die weitere Absicherung der Gästeblocke freigegeben, mit dem Ziel, die Gesamtkapazität bei Spielen mit voller Auslastung zu erhöhen.

Als besonderes Ereignis berichtete der Ehrenrat von seinen Tätigkeiten und stand für Fragen zur Verfügung. Hier noch einmal ein herzliches Dankeschön für die Teilnahme.

## Weitere Themen waren unter anderem:

- Freigabe von Mitteln für die 50-Jahresfeiern des Europapokalsieges und dazugehörige Veranstaltungen
- Aktueller Stand Infrastrukturprojekte
- Wirtschaftliche Entwicklung des Vereines und der SBG
- Mitgliederversammlung 2023

Erfreulicherweise kann vermeldet werden, dass sich das Interesse der Fans und Mitglieder an unserem Verein weiter steigert. So ist der derzeitige Zuschauerschnitt im Vergleich zum Vorjahr in den vergangenen Spielen weiter angestiegen. Ein positives Signal für alle, die es mit dem 1. FC Magdeburg halten.

## Matthias Niedung, Aufsichtsratsvorsitzender des 1. FC Magdeburg:

„Wir befinden uns derzeit in einer investitionsstarken Phase. Die Anforderungen durch die DFL, als auch die eigenen Ansprüche, den Verein und die SBG weiterzuentwickeln, erfordern eine starke Zusammenarbeit zwischen allen Gremien, Mitarbeitenden & dem Umfeld des 1. FC Magdeburg. Die großen Herausforderungen konnten bisher, auch dank der Stadt, Fans und Sponsoren erfolgreich gemeistert werden. Weiterhin liegt der Fokus darauf, den 1. FC Magdeburg auch zukünftig sportlich und wirtschaftlich zu stabilisieren und so die Grundlage für den dauerhaften Fortbestand zu sichern.“